



Nota de prensa

LA OEI Y LA URJC LANZAN UNA CONVOCATORIA DE BECAS PARA FINANCIAR EL DOCTORADO EN MADRID DE ESTUDIANTES Y DOCENTES LATINOAMERICANOS

- Las becas se enmarcan dentro del programa Paulo Freire Plus, que tiene como objetivo la movilidad académica vinculada a la investigación.
- La Organización de Estados Iberoamericanos y la Universidad Rey Juan Carlos lanzan una beca júnior y una sénior para estudiantes y profesores, respectivamente, de origen latinoamericano que quieran cursar su doctorado en la URJC.
- Adicionalmente, la OEI convoca en exclusiva dos becas Paulo Freire Plus sénior más para doctorados en cualquier universidad iberoamericana.

Madrid, 10 de julio de 2023.- La Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI) y la Universidad Rey Juan Carlos (URJC) han convocado dos becas Paulo Freire Plus, para financiar conjuntamente la movilidad académica de estudiantes y profesores latinoamericanos vinculados a la investigación para la realización de estudios de doctorado.

La OEI y la URJC han acordado, mediante la firma de un convenio de cooperación, ofertar estas dos becas: una júnior, dirigida a estudiantes, y otra sénior, para profesores. Los beneficiarios, que deberán haber completado sus estudios de máster o ejercer como docentes en universidades de América Latina, podrán cursar uno de los programas doctorales que la URJC ofrece en Madrid.

Esta oferta de doctorados está formada por las siguientes 11 especialidades: Ciencias; Ciencias de la Salud; Ciencias Sociales y Jurídicas; Conservación de Recursos Naturales; Estudios interdisciplinares de Género; Epidemiología y Salud Pública; Humanidades: Lenguaje y Cultura; Tecnologías de la Información y las Comunicaciones; Tecnologías Industriales, Química, Ambiental, Energética, Electrónica, Mecánica y de los Materiales; Hidrología y Gestión de los Recursos Hídricos; y Turismo. Los interesados podrán postular sus candidaturas hasta el día 31 de agosto a las 12:00 p.m. de España en la web de la OEI.





Dos modalidades multianuales

Las dos becas Paulo Freire Plus permitirán al beneficiario una estancia multianual. Por un lado, **la modalidad júnior tiene una duración de 3 años**, en los que el doctorando recibirá 19.631 euros anuales para manutención, alojamiento y seguro médico asistencial y de accidentes, además de 900 euros anuales para ayudar a financiar un billete de ida y vuelta a la universidad de destino.

Por otro, la modalidad sénior se prolonga durante 4 años, en los cuales el primer año se abonarán 19.631 euros anuales de retribución al doctorando, mientras en los años 2, 3 y 4, en los que el becario desempeñará su investigación en su universidad de origen y realizará una estancia de 3 meses en la URJC, la cantidad será de 2.535 euros. Asimismo, se le sumarán 900 euros al año en concepto de ayuda al desplazamiento.

Finalmente, el programa ofrece también una tercera línea de ayudas exclusiva de la OEI, compuesta por dos becas Paulo Freire Plus sénior adicionales para doctorados en cualquier universidad iberoamericana en la que el candidato sea admitido. En este caso, la duración es de 4 años y la cuantía económica varía en función del país de destino, pudiendo alcanzar un máximo de 26.700 dólares en total, entre ayudas al alojamiento, la manutención, el desplazamiento y retribuciones. Las candidaturas para estas becas deben presentarse en la web de la OEI con plazo máximo de 31 de agosto de 2023 a las 12.00 p.m. de España.

- Consulta aquí las bases de la convocatoria junto a la URJC.
- Consulta aquí las bases de la convocatoria de la OEI.
- Descubre más información sobre el programa Paulo Freire Plus.

Sobre la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI)

Bajo el lema "Hacemos que la cooperación suceda", la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI) es, desde 1949, el primer organismo intergubernamental de cooperación Sur-Sur del espacio iberoamericano. En la actualidad, forman parte del organismo 23 Estados miembros y cuenta con 19 oficinas nacionales, además de su Secretaría General en Madrid.

Con más de 400 convenios activos junto a entidades públicas, universidades, organizaciones de la sociedad civil, empresas y otros organismos internacionales — como la UNESCO, SICA, BID, CAF o la Unión Europea—, la OEI representa una de las





mayores redes de cooperación de Iberoamérica. Entre sus resultados, la organización tiene en la actualidad 16 millones de beneficiarios directos en toda la región.

CONTACTO